



/FCAUNAMOFICIAL  
WWW.FCA.UNAM.MX

## Celebra la OFUNAM 95 aniversario de nuestra Facultad

En marco de los festejos por los primeros 95 años de historia de la Facultad de Contaduría y Administración (FCA), la Orquesta Filarmónica de la UNAM se unió a las celebraciones y dedicó un concierto a nuestra comunidad el sábado 19 de octubre en la Sala Nezahualcóyotl.

El evento que vistió de gala el Centro Cultural Universitario se enmarcó a su vez en la tercera temporada 2024 de la OFUNAM, conjunto que enamoró al público guiado por la batuta del director estadounidense Scott Yoo, de ascendencia japonesa y coreana.



Nacido en Tokio y criado en los Estados Unidos, Yoo comenzó su formación musical a los tres años y debutó a los 12 con la Orquesta Sinfónica de Boston. Estudió en Harvard y ha ganado varios

premios, incluido el Concurso Internacional de Violín "Josef Gingold". Es director titular de la Filarmónica de la Ciudad de México y ha dirigido numerosas orquestas en todo el mundo.

El director huésped y la OFUNAM acompañaron a su vez a la flautista Alice Dade, profesora de la Universidad de Missouri, quien ha actuado con diversas orquestas en México y ha realizado música de cámara en países de Asia y América. Ha sido galardonada en el Concurso de Viento Olga Koussevitsky, del Club de Músicos de Nueva York y en el Concurso del Club de Flauta de Nueva York, entre otros.

El concierto se presentó en un programa de dos partes. La primera, Toni alossaan (¿A dónde vas?), una obra de la compositora mexicana Alejandra Odgers. Inspirada en cantos y leyendas del pueblo abenaki (confederación de tribus amerindias), y en homenaje a las tradiciones de Quebec. Posteriormente, la orquesta interpretó el Concierto para flauta del compositor danés Carl Nielsen, una obra de 1926 magistralmente interpretada por Dade.

Como una sorpresa para el público, Dade y Yoo demostraron su química musical y personal (son esposos), al interpretar juntos, ella en la flauta y él en el violín, Badinerie suite núm. 2 de Johann Sebastian Bach, lo que arrancó los aplausos de un público feliz con el obsequio.



La segunda parte del concierto incluyó la Quinta sinfonía de Antonín Dvořák, una obra de 1875 que representó un punto culminante en la temprana producción orquestal del compositor checo.

Durante sendas presentaciones hubo un espacio intermedio, dando un total de más de una hora de celebración acústica dedicada a nuestra Facultad. Estudiantes, profesores y trabajadores conformaron gran parte del público que la noche de ese sábado dio vida a la Sala Nezahualcóyotl.



Este evento se llevó a cabo en el marco de los festejos por el aniversario 95 de la Facultad, y se sumó a otros festejos conmemorativos, como el concierto presentado en el auditorio Mtro. Carlos Pérez del Toro de la FCA por parte del cuarteto de cuerdas de la Escuela Nacional Preparatoria (ENP), en julio pasado. El 30 de noviembre se llevará a cabo el Desayuno Encuentro de Generaciones, dedicado a las egresadas y los egresados de nuestra Facultad de diversas generaciones.

oOo